

LA FAPA INFORMA

Circular 3 – Curso 2019-2020

Septiembre de 2019

La FAPA Francisco Giner de los Ríos apoya las acciones dirigidas a favorecer medidas urgentes para la Mejora del Medio Ambiente.

Durante esta semana se realizarán diferentes actuaciones en muchos centros educativos de nuestra Comunidad con el objetivo de desarrollar la adecuada sensibilización para hacer frente al cambio climático que venimos padeciendo. Uno de los objetivos y fines de nuestra Federación es el de exigir a las autoridades competentes la adopción de medidas para concienciar, sensibilizar y respetar la Naturaleza y el Medio Ambiente. Desde la Giner llevamos años apostando por este tema facilitando manuales a través de nuestra confederación CEAPA, realizando concursos para animar a las AMPA a realizar proyectos relacionados con la sensibilización y mejora del medio ambiente en los centros educativos, caminos escolares seguros, huertos escolares, excursiones a la naturaleza ...

Es muy importante que, desde el ámbito familiar, concienciamos a nuestros hijos e hijas de los problemas medioambientales existentes y trabajemos en aportar soluciones a ellos. La reducción de las emisiones de CO₂ a la atmósfera hará que se frene el calentamiento global del planeta. Por ello debemos fomentar una educación en la que prioricemos la movilidad peatonal y ciclista tanto en el viario escolar como en nuestros desplazamientos cotidianos potenciando también el uso del transporte público frente al particular; debemos concienciar a nuestros hijos e hijas en realizar un gasto energético lo más ajustado posible y educar en el uso de energías renovables o menos contaminantes.

Otro de los grandes problemas de nuestra sociedad es la gran cantidad de residuos que generamos, en el ámbito familiar debemos educar a nuestros hijos e hijas en la regla de las 3 "R"s: reducir, reciclar y reutilizar y trabajar en inculcar los principios de un consumo sostenible, en la separación de residuos en nuestros hogares, en intentar suprimir el uso de plásticos y en fomentar la reutilización de envases, ropa,... Todo ello derivará en un mayor cuidado y respeto por el medio ambiente.



Federación de la Comunidad de Madrid
de Asociaciones de Padres
y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

De igual modo debemos exigir a la Administración que se haga cargo en nuestros centros escolares adecuando y actualizando las instalaciones educativas hacia un modelo sostenible; de esta manera además provocaremos un cambio en el modelo social existente yendo hacia un modelo más respetuoso y sensibilizando a la comunidad educativa en la educación ambiental. Esta organización del centro favorecerá la creación de equipos de trabajo, debates, investigación, reflexión, propuestas...dando lugar a procesos democráticos y de debate tan importantes y necesarios en nuestra sociedad.

Desde nuestra Federación apoyamos todas las acciones dirigidas a favorecer medidas urgentes para avanzar en la recuperación y mejora del Medio Ambiente. En este sentido os recordamos tanto los premios que hemos realizado para el encuentro de experiencias de este año como la manifestación que se celebrará en Madrid y partirá de Atocha el próximo día 27 a las 18:00 en dirección a la Puerta del Sol. Nuestros hijos e hijas son los que van a heredar nuestro planeta, el bien máspreciado que puedan recibir, entre todos y todas debemos trabajar para que sea un mundo habitable y sano, lleno de recursos naturales y donde tengamos una excelente calidad de vida. Es el momento de actuar para preservar el planeta en el que vivimos.